



The Weekly Journal of
Kuzuha Rotary Club
45th anniversary



2020年4月29日臨時号



國田欣吾 会長

2019-20年度クラブテーマ

「くずはロータリークラブの
輝かしい未来に向けて」
歴史と伝統を学んで実践しよう!

2019-20年度理事・役員

会長 國田欣吾
直前会長 岡山量正
会長I/外 初木賢司
副会長 米田 勉

幹事 橋喜久夫
S A A 柿丸 裕
会計 栗津直晶
理事 小北英夫

理事(長期計画) 源本将人
理事(社会奉仕) 白井博己
理事(国際奉仕) 森岡順一
理事(職業奉仕) 田代ミチル
理事(青少年奉仕) 松吉富美彦

会長メッセージ

こんにちは。今日はゴールデンウィーク前の祝日になります。本来ゴールデンウィークは家族で遊園地や公園などで余暇を楽しむ日となるのですが、ゴールデンウィーク明けまで緊急事態宣言期間ですので、自粛要請により寂しい連休になりそうです。私は「外出自粛」はできず、通常通り会社に出ていますが、体重が少し増えてきたように思います。行動が制限させているので、これからは食事制限をしようと思っています。

さて、先日皆さんにお電話をさせていただき元気なお声を聴かせていただき安心しました。当クラブの例会も休会して早や2ヵ月になります。緊急事態宣言期間後半に入り、自粛要請により感染者も減少傾向で少し安心が芽生えてきたように思います。また、世界はもとより日本では9月にはアビガン等の治療薬ができるとの話があり待ち遠しく思っています。

5月7日に自粛制限が緩和されるのか、延長されるのかまだわかりませんが、このような状況が続けば本当に日本経済が破綻し我々の身近な方々の企業にも影響が出てくるように思います。

先般、知人の経営者とお話をする機会がありましてコロナによる補助金と無担保無利子融資の話をお聞きしますが、補助金をはじめ企業融資においても少しずつハードルが上がってきているように思います。利用される皆さんはできるだけ早く相談をされる方がいいと思います。

さて、先週の週報で申し上げましたように、コロナ対策の事業として補助金を活用した洗浄液或いは消毒液の寄贈の件ですが、他のロータリークラブの支援のお話と地区からの情報もあり、今回の寄贈は見直したいと思います。理由としては、成分を確認したところ医療品ではなく化粧品の分類になることが判明したためです。ロータリークラブとしては確実な商品を提供することが賢明と判断しました。

理事の皆さんにお願いです。5月1日(金)に臨時理事会(ウェブ会議)を開催し、皆さんの承諾をいただきたいと思いますので、理事役員の皆様はご参加ください。案件につきましては、5月13日(水)の例会と理事会の開催の件です。家族例会も5月30日に決定していますが、5月7日以降の緊急事態宣言の動向をみて実施の検討をしております。

5月13日(水)の例会は開催の方向で考えていますが、状況により休会とする場合もありますのでご了承ください。また、理事会についてはお集まりいただくかウェブ会議で行うかは検討します。どうかこのような状況ですのでご理解くださいますようお願いいたします。